

Was wird aus der Liebe ? (Miku X Bou)

Teil 2

Von Ai-an

Kapitel 12: Versöhnt ? (Mikus Sicht)

„Mi...ku.“, hörte ich von Bou, wo er sagen konnte was er wollte, es gefiel ihm, dies wusste ich.

Und genau deswegen ließ ich mich in meiner neuen Tätigkeit nicht unterbrechen und hauchte Bou weiterhin Küsse auf den Hals.

„Bitte lass...“, begann er, wo ich ihn dieses mal aber unterbrach.

„Du magst es doch.“, meinte ich und bemerkte natürlich wie Bous Körper reagierte.

„Eben.“, erwiderte er.

„Und warum soll ich dann aufhören?“, fragte ich nach.

Bou seufzte, ehe er sich von mir ab wand und sich aufs Bett setzte.

„Du machst es mir wirklich schwer, Miku.“

„Du es mir aber auch.“, fand ich und wollte den blonden doch noch immer zurück.

Dieser deutete nun auf den Platz neben sich, wo ich mich nun auch nieder ließ und nur Sekunden später Bous Kopf an meiner Schulter spürte.

„Das hat mir gefällt.“, gab er schließlich von sich, wo ich fragend zu ihm sah.

„Was meinst du?“, wollte ich wissen.

Bou lächelte leicht.

„Deine Nähe, Wärme...einfach du.“, antwortete er mit sanfter und zugleich warmer Stimme.

Die zauberte auch mir ein Lächeln ins Gesicht, dazu etwas zu erwidert kam ich aber gar nicht erst.

„Lass mich bitte nicht mehr alleine.“, bat der blonde, wo ich ihm dieses mehr als gerne versprach.

Bou schien mir also nicht mehr böse zu sein und mir das passierte zu verzeihen, obwohl ja gar nichts wirklich damals passiert war.

Alles war ja nur ein gemeines Spiel von Minami gewesen und mit dieser einen Lüge, hatte sie Bou so verletzt.

Ich lächelte, ehe ich den blonden musterte.

„Ich würde dich niemals wieder alleine lassen.“, gab ich von mir, wo nun auch Bou lächelte.

Nur Sekunden später spürte ich seine warmen Lippen auf meinen.

„Danke.“, gab er leise von sich, wo wir beide nun wohl wieder glücklich waren, den wir hatten und wieder.

Eine Frage brannte mir dann aber doch noch auf der Zunge.

„Sag mal, Bou. Bei uns ist nun ja alles geklärt...aber em, was ist mit der Liebe?“, wollte ich wissen.

Wir gingen zwar zärtlich mit einander um und es kam sogar zu einem Kuss, aber es war nun mal kein richtiges Zeichen.

Den genau so gingen wir auch schon vor unserer Beziehung miteinander um.

„Ach, du willst wissen ob ich Single bin.“, vermutete er, wo ich zustimmend nickte.

Bou lächelte glücklich.

„Nein.“, antwortete er, wo ich fast im Boden versank.